
 
 

Comisión de Desarrollo Social 

 

 

 
“2014, año de la Pluriculturalidad en Puebla” 

 

 

 

DIRECCIÓN GENERAL DE SERVICIOS LEGISLATIVOS 
 

1 

QUINCUAGÉSIMO NOVENO CONGRESO CONSTITUCIONAL DEL 

ESTADO LIBRE Y SOBERANO DE PUEBLA.--------------------------------- 

ACTA DE LA REUNIÓN DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 

SOCIAL, CELEBRADA EL JUEVES DIEZ DE ABRIL DE DOS MIL 

CATORCE.------------------------------------------------------------------------------- 

EN LA CUATRO VECES HEROICA CIUDAD DE PUEBLA DE 

ZARAGOZA, A LOS DIEZ DÍAS DEL MES DE ABRIL DEL AÑO DOS 

MIL CATORCE, REUNIDOS EN LA SALA DE COMISIONES LOS 

DIPUTADOS INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO 

SOCIAL Y SIENDO LAS DIEZ HORAS CON QUINCE MINUTOS, EL 

PRESIDENTE SOLICITÓ AL DIPUTADO SECRETARIO PASARA 

LISTA DE ASISTENCIA Y VERIFICARA EL QUORUM.--------------------- 

ENSEGUIDA LA SECRETARÍA PROCEDIÓ AL PASE DE LISTA, 

INFORMANDO AL PRESIDENTE DE LA ASISTENCIA DE CINCO 

MIEMBROS INTEGRANTES DE LA MISMA.----------------------------------- 

UNA VEZ VERIFICADO EL QUORUM LEGAL, EL PRESIDENTE 

SOLICITÓ SE OBVIARA LA LECTURA AL ORDEN DEL DÍA, POR 

HABER SIDO ENVIADA PREVIAMENTE A LOS INTEGRANTES DE 

LA COMISIÓN, SOMETIENDOLA A VOTACIÓN, RESULTANDO 

APROBADA. ---------------------------------------------------------------------------- 

EN EL PUNTO SIGUIENTE DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A LA 

PRESENTACIÓN DEL CALENDARIO DE SESIONES, EL DIPUTADO 

PRESIDENTE COMENTÓ QUE EL DÍA ASIGNADO A LAS 

SESIONES DE LA COMISIÓN ES EL SEGUNDO JUEVES DE CADA 

MES, EN EL HORARIO DE DIEZ A DOCE HORAS, HACIENDO 

MENCIÓN DE LAS FECHAS ASIGNADAS. SOMETIENDO LA 

PROPUESTA A DISCUSIÓN. EN USO DE LA PALABRA EL 

DIPUTADO SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA, 

PREGUNTÓ SI YA ESTABA ACORDADO CON TODOS. A LO QUE 

EL DIPUTADO PRESIDENTE PREGUNTÓ AL SECRETARIO 

GENERAL SI YA EXISTÍA UN OFICIO, RESPONDIENDO EL 

LICENCIADO RODRÍGUEZ MEDINA QUE SERVICIOS 
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LEGISLATIVOS ESTÁ SOCIALIZANDO CON TODOS LOS DEMÁS, 

COMENTANDO QUE ES UN TEMA DE SENSIBILIZACIÓN TAMBIÉN 

DE LOS PRESIDENTES. MENCIONÓ QUE LA COMISIÓN DE 

DESARROLLO SOCIAL, ATIENDE A LA RECOMENDACIÓN DE LOS 

COORDINADORES. EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SOMETIÓ 

A VOTACIÓN EL PUNTO, RESULTANDO APROBADO POR 

UNANIMIDAD.--------------------------------------------------------------------------- 

CONTINUANDO CON LOS ASUNTOS DEL ORDEN DEL DÍA 

ESTABLECIDO, RELATIVO A LOS ASUNTOS EN TRÁMITE 

PRESENTADOS Y TURNADOS DURANTE LEGISLATURAS 

PREVIAS, EL PRESIDENTE PROPONE CALENDARIZARLOS PARA 

SU ATENCIÓN. EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA MARÍA 

DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO, PROPONE REVISAR TODAS, 

PORQUE RECIBIERON LA INFORMACIÓN VÍA ELECTRÓNICA. 

ACORDANDO EL PRESIDENTE QUE CADA UNO DE LOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL, 

REVISEN EL CONTENIDO DE LAS INICIATIVAS Y DEN SU OPINIÓN 

TAMBIÉN POR ESTA VÍA, PARA LO QUE EL EQUIPO TÉCNICO DE 

LA COMISIÓN, RECOPILARÁ TODOS LOS COMENTARIOS, PARA 

ASÍ PROCEDER A SU LECTURA Y EN SU CASO ENVIAR A LAS 

COMISIONES QUE ESTÁN UNIDAS CON LA DE DESARROLLO 

SOCIAL. EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA SILVIA TANÚS 

OSORIO SOLICITÓ AL PRESIDENTE INSTRUYERA AL ÁREA 

JURÍDICA, PARA HACER UNA REVISIÓN. A LO QUE EL 

PRESIDENTE LE CONTESTÓ QUE LA DIRECCIÓN JURÍDICA YA 

EMITIÓ SU OPINIÓN AL RESPECTO Y SERÍA ENVIADA EL MISMO 

DÍA, PARA QUE SEA REVISADA POR CADA UNO Y EMITAN SU 

OPINIÓN. A CONTINUACIÓN EL PRESIDENTE SOMETIÓ A 

VOTACIÓN EL PUNTO, RESULTANDO APROBADO. ENSEGUIDA Y 

CONTINUANDO CON EL MISMO PUNTO, SE REFIRIÓ A LOS 

PUNTOS DE ACUERDO QUE FUERON PRESENTADOS Y 

TURNADOS A LA COMISIÓN, A LO QUE HIZO MENCIÓN QUE 
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TODOS, CON EXCEPCIÓN DE DOS DE ELLOS, SE PROCEDIERA A 

SU ARCHIVO COMO ASUNTO TOTALMENTE CONCLUIDO, POR 

CARECER DE MATERIA, O HACER UN ESCRITO A TODOS LOS 

DIPUTADOS, EN DONDE LES COMUNIQUEN A LOS HABITANTES 

DE SUS DISTRITOS DE LOS PROGRAMAS FEDERALES QUE 

EXISTEN. EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO SERGIO 

SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA, SOLICITÓ AL PRESIDENTE 

QUE LA INFORMACIÓN ENVIADA VÍA ELECTRÓNICA, SE LAS 

HAGAN LLEGAR CON MÁS TIEMPO. A LO QUE EL PRESIDENTE 

DIJO NO SER URGENTE EL ASUNTO, SOLICITANDO A LOS 

INTEGRANTES DE LA COMISIÓN REVISARAN EL CONTENIDO DE 

LOS DOCUMENTOS Y HACER LOS COMENTARIOS EN LA 

PRÓXIMA REUNIÓN Y EMITIR COMO COMISIÓN DE DESARROLLO 

SOCIAL, SU OPINIÓN. -------------------------------------------------------------- 

EN EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA, RELATIVO A 

ASUNTOS GENERALES, EL PRESIDENTE PUSO A 

CONSIDERACIÓN DE LOS ASISTENTES, LA SOLICITUD QUE HIZO 

AL PERSONAL DE LA SEDESO, RELATIVA A LA EXPLICACIÓN 

DEL ÍNDICE DE DESARROLLO HUMANO. PREGUNTANDO SI 

ESTÁN DE ACUERDO EN HACER LA PRESENTACIÓN, DIJO QUE 

SE DERIVA DE UNA PROPUESTA PRESENTADA EN LA COMISIÓN 

PERMANENTE. EN USO DE LA PALABRA LA DIPUTADA SILVIA 

TANÚS OSORIO, SOLICITÓ QUE NO PASARAN LOS SERVIDORES 

PÚBLICOS DE DESARROLLO SOCIAL, MANIFESTANDO QUERER 

HACER ALGUNAS PRECISIONES RESPECTO DEL TEMA. LA 

DIPUTADA MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO INFORMÓ 

DE LA NECESIDAD DE ABANDONAR LA REUNIÓN POR MOTIVOS 

DE AGENDA. ENSEGUIDA EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, 

HIZO COMENTARIOS RESPECTO DE LOS DIVERSOS 

PROGRAMAS DE DESARROLLO SOCIAL.------------------------------------ 

LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO SOLICITÓ QUEDARA 

CONSTANCIA EN EL ACTA DE SU INTERVENCIÓN, DE LA 
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MOLESTIA EXISTENTE EN EL GRUPO LEGISLATIVO DEL PRI, 

RESPECTO A QUE EL REGLAMENTO Y LA LEY ESTÁN SIENDO 

VIOLENTANDOS. MENCIONÓ QUE LAS PROPUESTAS SE HACEN 

EN EL SENO DE LA COMISIÓN Y NO EN LA COMISIÓN 

PERMANENTE. HIZO MENCIÓN DE SU BUENA DISPOSICIÓN Y 

DEL APOYO; PERO NO ESTÁ DE ACUERDO DE LA 

PRESENTACIÓN DE UNA ADICIÓN DEL PLAN DE TRABAJO ANTE 

UNA INSTANCIA DIFERENTE. EXPRESÓ SU DESACUERDO CON 

LA RUEDA DE PRENSA QUE DIO EL DIPUTADO PRESIDENTE A 

NOMBRE DE LA COMISIÓN, HACIENDO LA ACLARACIÓN QUE EN 

FUTURAS OCASIONES, SE HICIERA A TÍTULO PERSONAL O DE 

SU BANCADA, PUESTO QUE NINGUNO DE LOS DOS DIPUTADOS 

DEL PRI QUE INTEGRAN LA COMISIÓN, NO FUERON NI 

INVITADOS O NOTIFICADOS. SOLICITANDO NUEVAMENTE QUE 

PARA FUTURAS OCASIONES, NO SE HABLE A NOMBRE DE LA 

COMISIÓN. SOLICITÓ QUEDARA CONSTANCIA DE LA SITUACIÓN 

MANIFESTADA POR EL GRUPO PARLAMENTARIO EN LA 

COMISIÓN, RESPECTO AL EXHORTO ATENTO Y RESPETUOSO, 

DE QUE LAS MODIFICACIONES AL PLAN DE TRABAJO, SE 

PRESENTEN EN LA COMISIÓN Y CUANDO SE DE UNA RUEDA DE 

PRENSA, SE HAGA O A TÍTULO PERSONAL O A NOMBRE DE SUS 

FRACCIONES PARLAMENTARIAS, MÁS NO  POR TODA LA 

COMISIÓN.------------------------------------------------------------------------------ 

EL DIPUTADO SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA, HIZO 

SUS COMENTARIOS RESPECTO DE LAS FORMAS.---------------------- 

EL DIPUTADO PRESIDENTE AGRADECIÓ LOS COMENTARIOS 

EXPRESADOS, Y NEGÓ HABERSE DIRIGIDO POR TODA LA 

COMISIÓN.------------------------------------------------------------------------------ 

LA DIPUTADA TANÚS OSORIO HIZO MENCIÓN DE QUE LA 

INTERVENCIÓN DEL DIPUTADO PRESIDENTE, SE ENCUENTRA 

EN LA VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA SESIÓN DE LA 

COMISIÓN PERMANENTE.--------------------------------------------------------- 
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EL DIPUTADO PRESIDENTE DIJO NO HABER HABLADO A 

NOMBRE DE LA COMISIÓN, SINO QUE HABLÓ COMO 

PRESIDENTE DE ÉSTA Y AL SALIR, FUE ABORDADO POR LA 

PRENSA, HACIÉNDOLE DIVERSAS PREGUNTAS, SOBRE LO 

MANIFESTADO. MENCIONANDO NUEVAMENTE QUE LO QUE 

HIZO LO HABLÓ COMO DIPUTADO Y COMO PRESIDENTE DE LA 

COMISIÓN PERO NO POR TODOS. ACLARANDO QUE LOS 

MEDIOS DICEN OTRA COSA. SOLICITÓ DEJAR PUNTUALIZADO 

QUE EN NINGÚN MOMENTO SE CITÓ A RUEDA DE PRENSA DE 

LA COMISIÓN.-------------------------------------------------------------------------- 

EL DIPUTADO SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA SE 

REFIRIO A LOS CORREOS RECIBIDOS POR VARIOS 

COMPAÑEROS DE LA COMISIÓN, RELATIVO AL TEMA QUE IBA A 

ABORDAR. SEÑALANDO QUE SU INQUIETUD SEA UN TEMA PARA 

EL ANÁLISIS DE TODOS.----------------------------------------------------------- 

NUEVAMENTE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN SE REFIRIÓ AL 

NO TENER CONTEMPLADA LA RUEDA DE PRENSA, HACIENDO 

MENCIÓN DE QUE EL CORREO NO FUE ENVIADO A LA 

COMISIÓN, SINO A OTROS DIPUTADOS.------------------------------------- 

LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO SOLICITÓ NUEVAMENTE LA 

PALABRA PARA REFERIRSE A LA VERSIÓN ESTENOGRÁFICA Y 

PRESENTAR LA MISMA. INFORMANDO QUE HARÁ LLEGAR LA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DE LA RUEDA DE PRENSA Y LA 

VERSIÓN ESTENOGRÁFICA DEL PUNTO DE ACUERDO, A LA 

SECRETARÍA. COMENTANDO DE LA INVITACIÓN A DIPUTADOS 

DE OTRAS COMISIONES, PARA TRATAR UN TEMA DE 

DESARROLLO SOCIAL.------------------------------------------------------------- 

NUEVAMENTE EL PRESIDENTE DE LA COMISIÓN, SUBRAYÓ NO 

HABER HABLADO A NOMBRE DE LA COMISIÓN.-------------------------- 

LA DIPUTADA LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA HIZO UNA MOCIÓN, 

SOLICITANDO QUE SE AVANZARA CON OTRO TEMA.------------------ 
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LA DIPUTADA SILVIA TANÚS OSORIO INFORMÓ AL PRESIDENTE 

DE LA COMISIÓN DE SU INQUIETUD DE HACER LLEGAR LAS 

VERSIONES ESTENOGRÁFICAS A LA COMISIÓN, POR SU 

MOLESTIA DE HABER USADO A LA COMISIÓN, CUANDO NO 

FUERON CONSULTADOS. INFORMANDO QUE PARA EL 

DESARROLLO SOCIAL SE CUENTA CON LOS DIPUTADOS Y PARA 

TEMAS PARTIDISTAS SE OSTENTEN ASÍ, COMO MIEMBROS DE 

UNA FRACCIÓN PARLAMENTARIA. REITERANDO QUE ESTÁ A LA 

ORDEN PARA EL TRABAJO DE CONSTRUCCIÓN DEL ESTADO, 

ACLARANDO QUE NO SE PRESTA A QUE SE LE FALTE AL 

RESPETO. HIZO MENCIÓN DE YA NO DEBATIR MÁS EL TEMA. 

SOLICITÓ QUE QUEDE EL ANTECEDENTE DE QUE SE ESTÁ 

PARA AYUDAR, PARA LEGISLAR Y QUE LOS DIPUTADOS TIENEN 

QUE SER LOS PRIMEROS RESPETUOSOS DE LA LEY. 

SOLICITANDO NUEVAMENTE QUE NO SE HAGA A NOMBRE DE 

LOS DIPUTADOS DEL PRI. SINO QUE SE DEJE PARA OTRA 

OCASIÓN LA PRESENTACIÓN, POR ENCONTRARSE MOLESTA, Y 

SE DÉ POR TERMINADA LA SESIÓN, SALVO LA DETERMINACIÓN 

DEL PRESIDENTE Y RESPETO.-------------------------------------------------- 

EL DIPUTADO SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA 

MANIFESTÓ NO SER UN TEMA PARTIDISTA, SINO UN TEMA DE 

RESPETO ENTRE MIEMBROS DE LA COMISIÓN.-------------------------- 

EN USO DE LA PALABRA EL DIPUTADO PRESIDENTE EXPRESÓ 

QUE EN NINGÚN MOMENTO SE TRATÓ DE FALTARLE EL 

RESPETO A NINGUNO DE LOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN, 

PIDE DISCULPAS Y NUEVAMENTE DICE HABERLO HECHO EN 

CALIDAD PERSONAL, CON EL APOYO DEL COORDINADOR DE SU 

BANCADA Y COMO MIEMBRO DE LA COMISIÓN.------------------------- 

NO HABIENDO MÁS INTERVENCIONES, SE DIO POR TERMINADA 

LA SESIÓN CITANDO PARA EL PRÓXIMO JUEVES OCHO DEL 

MES DE MAYO, A LAS DIEZ DE LA MAÑANA. FIRMANDO LOS QUE 

EN ELLA INTERVINIERON.--------------------------------------------------------- 
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DIP. NEFTALÍ SALVADOR ESCOBEDO ZOLETTO 
PRESIDENTE 

 
 
 
 
 
 DIP. SERGIO SALOMÓN CÉSPEDES PEREGRINA 

SECRETARIO 

 
 
 
 
 

DIP. SILVIA TANÚS OSORIO 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 
 DIP. MARÍA DEL SOCORRO QUEZADA TIEMPO 

VOCAL 

 
 
 
 
 

DIP. LIZETH SÁNCHEZ GARCÍA 
VOCAL 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
Esta hoja de firmas corresponde al Acta de la Reunión de la Comisión de Desarrollo Social, 
celebrada el jueves diez de abril del año dos mil catorce.----------------------------------------------- 


